

ECATEPEC

Votaron más de 90 mil personas

oem#ucs@ieem.org.mx

CS ECATEPEC

FERNANDO SOLÍS

Se colocaron 127 casillas en el municipio para que la población decida el futuro de 469 hectáreas

ECATEPEC, Méx.- Con la participación de más de 90 mil personas, se realizó la consulta ciudadana en relación a la desincorporación de 469 hectáreas de territorio.

De acuerdo al gobierno de Ecatepec, durante los días sábado y domingo acudieron a las 127 casillas instaladas en todo el territorio 94 mil 220 habitantes para participar en la consulta.

El presidente municipal Fernando Vilchis Contreras informó que las casillas de votación se instalaron en parques, plazas, mercados y escuelas del municipio.

El edil señaló que la participación de los ciudadanos en la consulta superó las expectativas del gobierno municipal, pues incluso hubo casillas donde se agotaron las boletas, por lo que reconoció la "extraordinaria madurez democrática de todos los ecatepecenses que decidieron participar en defensa del territorio, de la soberanía y de la historia del municipio".

Del total de 94 mil 220 ciudadanos que participaron, 90 mil 658 (96.12%) votaron en contra del decreto de los diputados lo-



Sábado y domingo fue la consulta ciudadana

El edil destacó la gran participación ciudadana y el clima de respecto en que se llevó a cabo el ejercicio democrático

cales para desincorporar al municipio de las colonias Laguna de Chiconautla, Prados San Juan, Lázaro Cárdenas, Ampliación Lázaro Cárdenas y Pirules.

El alcalde agregó que 2.8% de los participantes en la consulta estuvo a favor de la pérdida del territorio y 1.04% anuló su voto.

Vilchis Contreras explicó que se instalaron 127 centros de votación, en los cuales se recibieron un promedio de 785 votos en cada uno de ellos.

Finalmente, informó que el próximo miércoles se llevará a cabo una asamblea ciudadana para presentar los resultados de la consulta a la población y tomar la decisión de salir en caravana a la ciudad de Toluca a entregarlos directamente en la Legislatura del Estado de México.

Acuden 94 mil a consulta ciudadana

JUAN CAMACHO
ECATEPEC

Más de 94 mil habitantes de Ecatepec participaron este fin de semana en la consulta ciudadana sobre la separación de 469 hectáreas de territorio del municipio más poblado de la entidad mexicana.

Durante este sábado y domingo vecinos de diferentes colonias acudieron a las 127 casillas de votación que se instalaron en parques, plazas, mercados y escuelas del municipio para que los habitantes emitieran su sufragio.

Esto para conocer su opinión respecto al conflicto que mantienen con el gobierno municipal de Acolman y Ecatepec por el control territorial de 469 hectáreas que comparten ambos municipios.

De acuerdo con autoridades locales, la alta participación provocó que en algunas casillas se agotaran las boletas de votación, donde se consultó si los ciudadanos estaban o no de acuerdo con la separación del territorio.

Mayoría en contra

Al final, del total de 94 mil 220 ciudadanos con credencial de elector con domicilio en Ecatepec que acudieron a los puntos de votación, 96.12% votaron en contra de la división.

En tanto, un 2.8% de los participantes en la consulta estuvo a favor de la pérdida del territorio, mientras que solo el 1.04% de los participantes en el ejercicio decidieron anular su voto.

De acuerdo con autoridades locales, en promedio se recibieron 785 votos en cada uno de los 127 centros de votación, donde se registró una alta afluencia ciudadana.

A decir del gobierno local, entre las colonias que pretenden ser asignadas al municipio de Acolman se encuentran colonias Laguna de Chiconautla, Prados San Juan, Lázaro Cárdenas, Ampliación Lázaro Cárdenas y Pirules.

Aunque la votación no será vinculante para la solución del conflicto se espera que el próximo miércoles se realice una asamblea ciudadana, para tomar la decisión de iniciar una caravana a la ciudad de Toluca para la entrega de resultados a Legislatura, donde se resolverá la asignación del territorio. ■